

10 Jahre STV Perlen Gesamtverein

Am 22. Februar feierte der STV Perlen sein 10 Jahr-Jubiläum seit dem Zusammenschluss der Aktiv-, Damen/Frauen- und Männerriege, notabene auch die 123. GV der Vereinsgeschichte. Schwerpunkt war das Absenden der Jahresmeisterschaft und die Ehrungen.

Präsident Markus Keller konnte 39 Turnerinnen und Turner im Restaurant „Die Perle“ in Perlen begrüßen. In ihren **Jahresberichten** erinnerten die zuständigen Vorstandsmitglieder an das besuchte Verbandsturnfest Seetal 2018 in Hochdorf (9 Personen absolvierten den Fit & Fun Vereinswettkampf), an die schweisstreibenden Instandhaltungs-Arbeiten des Vitaparcours und an die Jahresmeisterschaft im Bowling-Center. Ein Highlight war der Rückblick auf den Zweitagesausflug in die Region Brugg – alle genossen die lustigen Sprüche und Impressionen von Karin Lustenberger, Claudia Müller und Simona Lang.

Mit Spannung wurde das **Absenden Jahresmeisterschaft** erwartet. Sieger beim Bowling-Turnier 2018 wurde Urs Huser vor Markus Keller und Bigi Meier. Siegerin beim Probenbesuch „Aktiv ond gsond“ wurde Ruth Mühlemann vor Maria Herzog, Sieger beim Probenbesuch „Spiel ond Spass“ Urs Zimmermann vor Markus Keller und beim Probenbesuch „Fit ond zwäg“ Viola Zimmermann vor Corina Hörler und Hanni Bleuler.

Bei den **Mutationen** konnte Hirka Kurjakovic-Begic als Neumitglied begrüsst werden. Die **Jahresrechnung** schloss mit einem kleinen Verlust ab; Dank den sehr guten Kilbi-Einnahmen fiel dieser nicht grösser aus.

Beim Traktandum **Wahlen** wurden alle Vorstandsmitglieder mit grossem Applaus für ein weiteres Jahr gewählt: Markus Keller (Präsident), Viola Zimmermann (Vize), Silvia Herzog (Kassiererin), Otti Müller (Aktuar) sowie Monika Estermann, Peter Isenschmid und Urs Zimmermann als Technische Leiter ebenso die Revisoren Corina Hörler und Bigi Meier.

Ehrungen

Für 70 Jahre Vereinstreue erhielt Seppi Schnarwiler eine besondere Ehrung: er durfte eine Chronik aus dem Jahre 1949 entgegennehmen. Für 60 Jahre Mitgliedschaft wurde Trudy Fischer geehrt, für 50 Jahre Peter Lustenberger, für 30 Jahre Silvia Herzog, für 20 Jahre Beat Krügel und für 10 Jahre Sofia Klimek und Otti Müller.

Im **Jahresprogramm 2019** findet neben der arbeitsintensiven Kilbi vom 13. Oktober der sportliche Höhepunkt vom 13. bis 23. Juni am Eidg. Turnfest in Aarau statt, 12 Turnerinnen und Turner des STV Perlen kämpfen am Vereinswettkampf Fit & Fun um eine gute Platzierung. Nicht nur die Turnenden, auch die Leitenden freuen sich auf die Trainings am Mittwochabend und die Wettkämpfe am ETF. (Für Supporter: Wettkampfstart am 22. Juni ca. ab 13.00 bis 16.00 Uhr!)

Am Schluss der GV bedankte sich Präsident Markus Keller bei seiner Vorstandscrew, bei Otti Müller für die Betreuung der Homepage, dem Leiterteam, den Organisatoren der Ausflüge, dem Kilbi-OK und den Turnerinnen und Turnern für ihr Mitmachen und lud alle zum Apéro und anschliessend zum feinen Jubiläums-Nachtessen ein. Das kameradschaftliche und gemütliche Beisammensein genossen alle sehr.

Ursula Hunkeler



v.l.n.r.: Viola Zimmermann (Vize), Seppi Schnarwiler, Trudy Fischer und Markus Keller (Präsident)
Bild von Otti Müller